

#WEST 01. Juli 2024

Hassan Cinar übernimmt die Leitung der Betriebsgruppe InfraGo Netz Hagen

Norbert Profus, langjähriger Vorsitzender der Betriebsgruppe, geht demnächst in den 3. Lebensabschnitt. Daher wurden Neuwahlen des Betriebsgruppenvorstandes notwendig. Die Mitglieder der Betriebsgruppe InfraGo Netz Hagen trafen sich am 24.06.2024 im Seminarraum der Sedanstraße, um die Weichen der Betriebsgruppe für die Zukunft zu stellen.



In einer starken Demonstration gewerkschaftlichen Engagements stellten sich 46 Kolleginnen und Kollegen zur Wahl. Die hohe Wahlbeteiligung der anwesenden Mitglieder unterstreicht die Bedeutung der Betriebsgruppe für die Beschäftigten.

Christian Drelmann, anwesender Gewerkschafter, verabschiedete aus dem ausscheidenden Betriebsgruppenvorstand Norbert Profus, Wolfgang Kleinz und Nicole Groos. In seiner Laudatio würdigte er ihre jahrzehntelange gewerkschaftliche Arbeit und ihren persönlichen Einsatz.

Der neue Betriebsgruppenvorstand konstituierte sich nach der erfolgreichen Mitgliederversammlung. Hassan Cinar wurde mit großer Mehrheit zum Vorsitzenden gewählt, während Kevin Imming seine Stellvertretung übernimmt. Christoph Steinborn bleibt für die Finanzen der Betriebsgruppe verantwortlich, und Peter Walkötter führt die Protokolle des Vorstandes. Alina Kirchhoff ist für den Bereich Tarifpolitik zuständig, Peter Walkötter für die Beamtenpolitik und Michaela Schulte-Hostedde für die Sozialpolitik. Alexander Sponda vertritt den Betriebsgruppenvorstand im regionalen Betriebsgruppenausschuss.

Zahlreiche Beisitzer ergänzen den Vorstand und vertreten die Interessen der Betriebsgruppe in der Fläche. Christian Drelmann gratulierte allen Gewählten und freut sich auf eine produktive Zusammenarbeit in der neuen Legislaturperiode. Die Betriebsgruppe InfraGo Netz Hagen ist gut gerüstet, um die Anliegen der Beschäftigten zu vertreten.